

hari ini

UPZ An Nur Semakin Solid! Jalin Kasih dan Silaturahmi dengan Kunjungan ke Sahabat yang Sedang Sakit

Agung widodo - BANYUMAS.HARIINI.CO.ID

Nov 13, 2024 - 16:56



[BANYUMAS](#)- Ada yang berbeda di Mushola An Nur Kelurahan Rejasari, Kecamatan Purwokerto Barat, Banyumas, Jawa Tengah. Di tengah kesibukan yang padat, Unit Pengumpul Zakat (UPZ) An Nur terus menggelorakan semangat

kebersamaan dan kasih sayang. Selasa (12/11/2024), rombongan UPZ An Nur melakukan kunjungan penuh kehangatan dengan menjenguk salah satu sahabat mereka, seorang pengusaha muda dari komunitas Nahdlatul Ulama (NU), yang kini sedang dalam masa pemulihan setelah menjalani perawatan medis di rumah.

Dipimpin langsung oleh Ketua [UPZ An Nur](#), Asmah Asiyah, rombongan ini datang bukan hanya untuk menjenguk, tetapi juga untuk memberikan doa dan dukungan moral yang luar biasa.



"Menjenguk saudara kita yang sedang sakit adalah kewajiban sekaligus kesempatan berharga untuk berbagi kasih. Ini adalah amalan saleh yang sangat dianjurkan dan bisa mendekatkan diri kita kepada Allah SWT," ujar Asmah penuh kehangatan.

Ia juga menambahkan bahwa menjaga silaturahmi dengan ikhlas akan membawa keberkahan, melapangkan rezeki, dan memanjangkan usia.

"Kegiatan ini bukan hanya datang dan mendoakan, tetapi juga menyatukan hati kami semua dalam satu ikatan persaudaraan yang kokoh," tambahnya lagi.

Di sisi lain, Ustaz Daryanto, Pembina UPZ An Nur, juga menegaskan bahwa kegiatan menjenguk saudara yang sedang sakit adalah sunnah mulia yang sangat dianjurkan oleh Rasulullah SAW.

"Ini adalah momen yang indah, ketika kita bisa saling mendukung dan menguatkan. Bagi yang sakit, kehadiran kita adalah sebuah kebahagiaan dan semangat baru dalam proses pemulihannya," jelas Ustaz Daryanto.

Sementara itu, sahabat yang dikunjungi, Gus Gunawan, seorang pengusaha muda yang tengah menjalani masa pemulihan pasca kecelakaan, menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam.

"Saya dan keluarga sangat bahagia dan terharu. Tim UPZ An Nur dengan segala

kesibukannya masih menyempatkan diri untuk datang dan menjenguk saya. Semoga kebaikan ini mendapat balasan berlipat dari Allah SWT, dan semoga tali persaudaraan sesama muslim semakin erat," ucap Gus Gunawan penuh haru.

Kegiatan ini bukan hanya bentuk kepedulian semata, tetapi juga bukti nyata bahwa persaudaraan dan kasih sayang adalah pondasi kuat dalam kehidupan beragama. UPZ An Nur berhasil menghadirkan energi positif dan mempererat silaturahmi di setiap langkahnya. Semoga ini menjadi inspirasi bagi semua untuk terus memperkuat persaudaraan, karena sebaik-baik amal adalah amal yang dirasakan manfaatnya oleh sesama.

Sumber: Djarmanto-YF2DOI

Editor : JIS Agung